



Méréville 29 mars 2021

Chers(es) Amis(es) du Domaine de Méréville,

Par les temps qui courent, les bonnes nouvelles sont si rares, que nous nous réjouissons de partager avec vous l'annonce de l'ouverture du Parc de Méréville, même en situation dégradée, tous les Week-End et jours fériés, dès le samedi 3 avril prochain. La situation sanitaire contraint le Département à ces limites d'ouverture.

Les horaires d'ouverture : 9.00-18.00 en avril/mai

9.00-20.00 en Juin, juillet aout

9.00-18.00 en septembre/octobre

L'accès à la boutique ne sera pas autorisé, sauf accès aux toilettes.

Par arrêté préfectoral, tous les visiteurs devront porter un masque. Les consignes nationales de rassemblement de 6 personnes maximum sont en vigueur sur l'ensemble du Domaine.

Nous rappelons que les vélos et les chiens ne sont pas admis dans l'enceinte du Parc.